

**PERBANDINGAN EKSTRAKURIKULER HOKI DALAM HAL  
PERILAKU SOSIAL SISWA DI SMAN 26 BANDUNG DAN SMA  
TARUNA BAKTI  
(*Study Deskriptif*)**

**SKRIPSI**

Diajukan Sebagai Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan  
Program Studi Pendidikan Olahraga Jurusan Pendidikan Jasmani  
Kesehatan dan Rekreasi



Oleh

**MOHAMMAD FAKHRI DWI AJIPUTRA  
1405152**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN JASMANI KESEHATAN DAN  
REKREASI  
DEPARTEMEN PENDIDIKAN OLARHAGA  
FAKULTAS PENDIDIKAN OLARHAGADAN KESEHATAN  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
2018**

**PERBANDINGAN EKSTRAKURIKULER HOKI DALAM HAL  
PERILAKU SOSIAL SISWA DI SMAN 26 BANDUNG DAN SMA  
TARUNA BAKTI**

Oleh

Mohammad Fakhri Dwi Ajiputra

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat  
memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Pendidikan Olahraga dan  
Kesehatan

© Mohammad Fakhri Dwi Ajiputra 2018

Universitas Pendidikan Indonesia

Mei 2018

Hak Cipta dilindungi undang-undang.  
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan  
dicetak ulang, difoto copy, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

**LEMBAR PENGESAHAN**

**MOHAMMAD FAKHRI DWI AJIPUTRA**

**PERBANDINGAN EKTRAKURIKULER HOKI DALAM HAL  
PERILAKU SOSIAL SISWA DI SMAN 26 BANDUNG DAN SMA  
TARUNA BAKTI**

**Disetujui dan disahkan oleh pembimbing:**

**Pembimbing**

**Cariswan, M.Pd.**

**NIP. 197101052002121001**

**Mengetahui,  
Ketua Program Studi  
Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi**

**Dr. Yudy Hendrayana, M.Kes,AIFO**

**NIP. 196207181988031004**

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji kita panjatkan kehadirat Allah SWT. Tuhan Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, karena atas Rahmat dan petunjuk-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “PERBANDINGAN EKTRAKURIKULER HOKI DALAM HAL PERILAKU SOSIAL SISWA DI SMAN 26 BANDUNG DAN SMA TARUNA BAKTI”. Shalawat beserta salam semoga tetap tercurahkan kepada junjungan Nabi besar Muhammad SAW beserta keluarganya, para sahabatnya, dan kita selaku umatnya hingga akhir zaman.

Telah banyak kejadian suka maupun duka yang penulis alami selama penulisan karya ini, satu hal yang penulis tekankan terutama kepada penulis pribadi adalah konsistensi rasa dan ucapan syukur kepada Allah SWT yang penulis rasakan memberi kekuatan luar biasa terhadap semangat juang. Semoga rasa dan cara ini juga pembaca alami dalam setiap kegiatan yang diselesaikan. Aamiin.

Penulis menyadari dalam pembuatan skripsi ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu berbagai masukan baik itu kritik atau saran yang sifatnya membangun penulis harapkan. Penulis berharap, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis serta bagi pembaca umumnya.

Bandung, Mei 2018

Mohammad Fakhri Dwi Aji Putra  
NIM. 1405152

## UCAPAN TERIMAKASI

Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis tidak dapat mengerjakannya sendiri, melainkan atas bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibunda ku sayang, Ayahanda ku sayang, Kaka, Adik, serta seluruh keluarga besar yang tidak bisa penulis sebutkan semuanya karena telah memberikan do'a terbaik sehingga membentuk karakter tangguh, pantang menyerah, motivasi tinggi, dan yang terpenting arahan untuk selalu mencari ridho Allah SWT.
2. Bapak Prof. Dr. H. Adang Suherman, M. A. Selaku pimpinan tertinggi di Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan Universitas Pendidikan Indonesia sekaligus dosen pembimbing akademik, beserta para wakil dekan yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan serta memfasilitasi penulis selama menempuh pendidikan di FPOK UPI hingga dapat diselesaikannya karya ilmiah skripisi ini.
3. Bapak Carsiwan, M.Pd. selaku pembimbing yang telah memberikan banyak bimbingan, semangat juang, arahan, motivasi dan saran selama penulisan skripsi ini. Semoga apa yang telah diberikan dapat menjadi amal ibadah. Aamiin
4. Bapak Dr. Yudy Hendrayana, M.Kes, AIFO. Selaku ketua Prodi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan Universitas Pendidikan Indonesia.
5. Bapak dan Ibu dosen staf pengajar Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi yang telah dengan ikhlas memberikan ilmunya kepada penulis selama perkuliahan dan penyelesaian pendidikan ini.
6. Bapak dan Ibu staf administrasi Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi FPOK UPI yang telah membantu penulis dalam memberikan pelayanan administrasi selama perkuliahan di FPOK.
7. Keluarga besar UKM Hoki UPI, yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, terimakasih atas dukungan, bantuan, do'a, dan motivasinya sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan ini.
8. Bapak H. Solihin, M. Pd. selaku kepala sekolah SMAN 26 Bandung yang memberikan izin melakukan penelitian.
9. Bapak Asep Gunawan, S.Pd., M.Si. selaku kepala sekolah SMA Taruna Bakti yang telah memberikan izin melakukan penelitian.

10. Sahabat-sahabat QWERTY dan teman pelacong semasa SMA dalam mengarungi penyelesaian skripsi ini serta selalu memberikan semangat, motivasi, saran dan do'a terbaik.
11. Rekan-rekan mahasiswa PJKR C 2014 atas segala motivasi dan kerjasamanya selama dalam perkuliahan hingga sampai penulis menyelesaikan karya ilmiah skripsi ini.
12. Semua teman-teman yang tersebar diseluruh Indonesia dan dunia *game online* yang penulis tidak dapat sebutkan satu-persatu, terimakasih atas kerjasama, dukungan, dan motivasinya.

Semoga segala dukungan, bantuan, dan do'a terbaiknya kepada penulis selama ini mendapatkan balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Aamiin

Bandung, Mei 2018

Penulis